FRAKTION IM RAT DER STADT GÜTERSLOH



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh | Moltkestr. 56 | 33330 Gütersloh An den Vorsitzenden des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing Herrn Nils Wittenbrink Stadt Gütersloh – per Mail –

Heiner Kollmeyer Moltkestraße 56 33330 Gütersloh Tel. 05241 – 91709-45 www.cdu-guetersloh.de

Gütersloh, 11.10.2024

Ergänzungsantrag zu "IMAverse als Smart-City-Projekt"

Sehr geehrter Herr Wittenbrink,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh stellt zu TOP 10.2 "IMAverse als Smart-City-Projekt" folgenden Antrag als Ergänzung des Beschlussvorschlages im Ausschuss für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing am 28.10.2024:

Bevor es zur Durchführung der Konzeptionsphase kommt, wird die IMA beauftragt, fünf Partner aus der Wirtschaft zu gewinnen, die einen Kostenanteil in Höhe von insgesamt 25.000 Euro an der Konzeptionsphase tragen.

Begründung:

Alle Akteure von Anfang an dabei: Mittelfristig ist das IMAverse von der Hochschule, der Verwaltung sowie den Unternehmen und weiteren Nutzern abhängig. Aus diesem Grund sehen wir es als bedeutsam an, alle Beteiligten von Anfang an zu integrieren.

Marktnachfrage abschätzen: Durch die Einbindung von Partnern aus der Wirtschaft kann besser eingeschätzt werden, wie groß das Interesse und die Nachfrage am geplanten Konzept und auch dessen Umsetzung tatsächlich sind. Wenn Unternehmen bereit sind, schon in der Konzeptionsphase zu investieren, zeigt das, dass sie einen Bedarf für die geplante Plattform sehen und deren Erfolgspotenzial hoch ist. Diese Vorabprüfung durch die Wirtschaftspartner minimiert das Risiko, Ressourcen in ein Projekt zu investieren, das möglicherweise auf eine zu geringe Nachfrage stößt.

Schaffung eines langfristigen Commitments seitens der Wirtschaft: Da das Projekt langfristig darauf abzielt, Unternehmen als Nutzer der angestrebten Plattform zu gewinnen, ist es sinnvoll, diese bereits in der Konzeptionsphase aktiv einzubinden. Durch ihre finanzielle Beteiligung wird ein starkes Commitment von Seiten der Unternehmen geschaffen. Sie werden so frühzeitig als Stakeholder eingebunden, was die Wahrscheinlichkeit erhöht, dass sie die Plattform auch zukünftig nutzen und über die Konzeptionsphase hinaus unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Lara Farwick

- Sprecherin CDU im ADWS -

Heiner Kollmeyer

- Fraktionsvorsitzender -